



Pressemitteilung der Tischgemeinschaft Pastor Jäasch

Düsseldorf, den 16.06.2025

Tischgemeinschaft Pastor Jäasch im Botanischen Garten der HHU Düsseldorf

Bei strahlendem Sommerwetter besuchten Tischfreunde der TG Pastor Jäasch gemeinsam mit ihren Damen den Botanischen Garten der Heinrich-Heine-Universität Düsseldorf, der als wissenschaftliche Einrichtung der Forschung dient, aber auch ganzjährig für die Öffentlichkeit zugänglich ist.

Im Rahmen einer sehr interessanten Führung beeindruckte die Kuppelhalle mit - pünktlich zum Besuch blühenden – Pflanzen der Kanarischen Inseln und Australiens, Neuseelands, Asiens und Kaliforniens. Ein Spaziergang durch den Garten führte zu blühenden Kakteen, Magnolien und Bananenstauden.

Nach der Führung ließ man den Tag gemütlich in der Nähe im Haus Gantenberg ausklingen – ein nicht nur lehrreicher, sondern auch angenehmer Sommertag!